



# L'île aux nouvelles



Hier matin (le 5 juin), tout le monde s'est bien réveillé.

Ensuite, nous avons divisé la classe en 2 groupes pour faire du balisage et du matelotage.

Puis, nous avons déjeuné et nous avons eu un temps calme avant de retourner en classe.

Le dîner s'est très bien passé et après nous avons fait une veillée.

Le lendemain matin, le petit déjeuner était bon.

Ensuite, nous avons fait la visite du bourg. Nous devions visiter la maison de la réserve naturelle et là « un coup de pas de bol » elle était fermée alors nous sommes allés à la boutique pour acheter des souvenirs. Tout le monde était content d'avoir acheté quelque chose.

Après, nous sommes rentrés au fort pour manger. Puis, après le temps calme, nous sommes quand même allés en classe pour travailler un peu.

Anna, Idris, Sofiane.

